

防災訓練&コンサートを開催

11月12日、仏生寺体育館（旧仏生寺小学校）で防災訓練を実施しました。本年度は4年ぶりに全住民を対象にした防災訓練を行い、220名余りの参加がありました。8時30分に氷見市から避難指示が出たことを想定し、避難訓練を開始しました。仏生寺体育館に避難してから、避難者名簿、避難するときに見えた災害情報、区長から班長への情報伝達報告、いのちのバトン台帳・福祉マップの持参報告、要支援者との連絡報告等を本部に報告しました。

避難所設営訓練では、室内テントの設置、非常用発電機による照明、簡易トイレの設置、救護訓練として消防団員の指導で、簡易担架の作り方、AED操作体験を行いました。また、炊き出し班は、ラボ水族館前テラスでアルファ米の炊き出しの訓練を行いました。

防災まちづくり大賞（消防庁長官賞）と防災功労者内閣総理大臣表彰の受賞報告を兼ねて防災講演会を行いました。そのあと、このダブル受賞記念して、声楽家澤武紀行さんと音楽家友井賢太郎さんによる楽しいコンサートを開催しました。ピアノは斎藤弥九郎翁の子孫から53年前に寄付されたものを修復し使わせていただきました。



▲高木会長あいさつ



▲車椅子による移動・AED操作体験



▲アルファ米の炊き出し



▲コンサートの様子



▲内閣総理大臣表彰受賞関連展示

郡上市から視察

11月20日に、岐阜県郡上市自治会連合会役員と随員の郡上市職員10名が、仏生寺公民館に仏生寺地区の防災活動の視察にられました。高木会長が歓迎のあいさつをしたあと、屋敷顧問がスライドを使って地域づくり協議会の活動や防災功労者内閣総理大臣賞受賞の概要を説明しました。

